



Contact presse : Olga POPOVA – [communique-de-presse@independanceroyale.com](mailto:communique-de-presse@independanceroyale.com)

## COMMUNIQUE DE PRESSE DU 12 mai 2016

### Indépendance Royale soutient la recherche sur la SLA

Indépendance Royale soutient la recherche sur la Sclérose Latérale Amyotrophique (SLA) ou encore appelée maladie de Charcot.

Cette action s'inscrit dans le cadre du fonds de dotation Silver Culture, créé par Indépendance Royale, dont l'objectif est de travailler sur des enjeux, notamment médicaux, liés au vieillissement.

La Sclérose Latérale Amyotrophique (SLA) est une maladie neuro-dégénérative mortelle qui se déclare à l'âge adulte et évolue en quelques années vers la paralysie complète des muscles de la respiration. Les traitements actuels ne permettent que d'améliorer le quotidien des malades et ne mènent pas à leur guérison.



Un projet de recherche collaboratif sur la SLA a été créé en Limousin par l'ICM de Paris (Institut du Cerveau et de la Moelle épinière) en partenariat avec l'Inserm, le CHU et l'Université de Limoges, afin de mieux comprendre le fonctionnement du

système nerveux, au cœur des maladies neuro-dégénératives ; de nouvelles pistes thérapeutiques pour lutter contre la SLA doivent ainsi être développées. La force de ce projet réside dans l'approche multidisciplinaire, rendue possible par l'union des compétences des équipes de recherche.

L'association KM42 organise le Tour du lac de Vassivière le 26 juin 2016. Pour son 20ème anniversaire, elle soutiendra cette année ce projet de recherche collaboratif, en reversant 4 euros sur chaque inscription aux épreuves sportives de marche ou de courses, 23,4 km, 8km nature. Une médaille en porcelaine sera remise aux 1000 premiers arrivants. Ces épreuves sont soutenues par Daniel Cheval, atteint de la SLA depuis deux ans, qui court, lui aussi, contre le temps.